

Aumentan medidas en Angola para impedir entrada del ébola



Luanda, 10 ago (RHC) Las autoridades sanitarias de la noroeste provincia angolana de Zaire refuerzan las medidas epidemiológicas para impedir la entrada al país del ébola desde la vecina República Democrática del Congo.

El supervisor provincial del Programa de Promoción de Salud, Andrade Kianzuaku, explicó que los controles se reforzaron en los puestos fronterizos, lo cual incluye información en carteles sobre los síntomas de la dolencia, que puede provocar la letalidad en un 90 por ciento de los afectados.

Aunque el décimo brote de ébola está localizado en las provincias de Kivu Norte e Ituri, ambas en el noreste congoleño, Kianzuaku precisó que lo aconsejable es la prudencia.

Tenemos brigadas de vigilancia epidemiológica en los puestos de Luvo, Minga y en el fluvial de Kimbumba, los cuales cuentan con material de bioseguridad y termómetros para la medición de la temperatura.

El ministro de Salud de la República Democrática del Congo, Oly Ilunga, reportó la víspera el décimo fallecido por la enfermedad y reconoció que el virus del Ébola se volvió endémico en los bosques ecuatoriales del país.

Angola tiene una deficiente red sanitaria que le impide controlar la malaria, que ocasiona anualmente más de 15 mil muertes. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/168678-aumentan-medidas-en-angola-para-impedir-entrada-del-ebola>



Radio Habana Cuba